

# **Hygienekonzept für den Spielbetrieb des TSV Dresden-Bühlau in den Dresdner Sporthallen 2021/2022**

Hygieneverantwortlicher: Torsten Atlas, eingeteilte Ordner

## **Allgemeine Regeln für alle Gäste:**

- Das Hygienekonzept wird im Halleneingangsbereich sichtbar ausgehängen.
- Piktogramme/Hinweisschilder im Eingangsbereich weisen auf die Abstandsregelung und die Mund- und Nasenschutzpflicht hin.
- Personen mit Covid-19-Symptomen, oder Anzeichen, wie auch Personen die in den 14 Tagen vor dem Spieltag einen positiven Covid-19-Test hatten, dürfen die Sporthalle bei Spieltagen des TSV Dresden-Bühlau nicht betreten.
- Zutritt zur Halle erhalten die am Spielbetrieb Beteiligten nur unter Beachtung der 3G-Regel.
- Die notwendigen Daten werden am Einlass überprüft. Eine Testmöglichkeit in der Sporthalle besteht nicht!
- Die allgemeinen Hygieneregeln sind beim Aufenthalt in der Turnhalle zu beachten.

## **Für Zuschauer gilt:**

- Derzeit ist die Teilnahme am Spieltag für Zuschauer nicht gestattet

## **Für alle am Punktspiel beteiligten Personen gilt:**

- Diese Personen betreten und verlassen die Halle durch den Haupteingang. Ein längerer Aufenthalt im Vorraum ist nicht erlaubt (ausgenommen sind der Hygieneverantwortliche bzw. die Ordner). Dabei sollten diese Personen unbedingt die Abstandsregeln beachten und einen Mund- und Nasenschutz tragen.
- Die Mannschaften bringen bitte eine ausgefüllte Kontaktdatenliste (zu finden auf der HVS- Homepage) mit und geben diese am Sporthalleneingang ab.
- Die Schiedsrichter, Ordner und das Kampfgericht tragen sich auf der Kontaktdatenliste unseres Vereins am Sporthalleneingang ein.
- Auf dem Weg von den Umkleidekabinen zum Spielfeld und zurück müssen die Abstandsregeln beachtet werden.
- Ein Abklatschen, Händeschütteln, Umarmungen etc. sind vor, während und nach dem Punktspiel zu vermeiden.
- Die Auswechselbänke werden regelmäßig desinfiziert. Die Halle wird nach jedem Spiel gelüftet.
- Die Garderoben werden nach Anweisungen genutzt. Der Duschaum darf nur nach dem Spiel betreten und genutzt werden.
- Eine Imbissversorgung findest bis auf Weiteres nicht statt

Alle in diesem Hygienekonzept festgelegten Maßnahmen dienen dem Wohle aller an den Spieltagen Beteiligten. Das Hygienekonzept wurde aufgrund von Vorgaben der Stadt Dresden und unserer eigenen Möglichkeiten erstellt. Wir, als TSV Dresden-Bühlau, hoffen auf die unkomplizierte Einhaltung der Maßnahmen durch Gastvereine, Offizielle und Publikum, damit diese Handballsaison so fair und umfänglich wie möglich stattfinden kann. Dankeschön!

Dresden, den 10.11.2021

Dirk Winking  
Vorsitzender